

Grenoble

“Hallo’wheel” : une véloparade monstrueuse !

L'ADTC a organisé samedi 26 octobre “Hallo’wheel” : une véloparade d'Halloween sous le signe de la bonne humeur.

Samedi 26 octobre, l'Association pour le développement des transports en commun (ADTC - Se déplacer autrement) a parcouru les rues de Grenoble avec sa véloparade “Hallo’wheel” : une fête d'Halloween à vélo pour célébrer l'automne de façon écologique et festive ! Fidèle à sa mission de promouvoir les mobilités douces comme le vélo, la marche, et les transports en commun, l'ADTC a rassemblé une équipe enthousiaste pour sensibiliser aux transports respectueux de l'environnement, tout en affirmant le droit de chacun à des déplacements accessibles.

La parade, commencée par Anne Tourmen et une équipe dynamique de bénévoles de l'ADTC, a attiré une soixantaine de participants de tous âges. Petits monstres, squelettes et sorcières à vélo ont envahi les rues, circulant en toute sécurité grâce à l'encadrement vigilant des bénévoles de l'association.

Dès 18 heures, la terrasse du Bivouak café, au cœur du tiers lieu La Correspondance sur



“Hallo’wheel” : une fête d'Halloween à vélo pour célébrer l'automne de façon écologique et festive.

l'avenue Marcelin-Berthelot, s'est animée pour accueillir les premiers arrivants. Maquillage, décoration des vélos et derniers ajustements de costumes étaient au programme, plongeant les participants dans l'ambiance d'Halloween.

Un détour par le cimetière Saint-Roch

Certains automobilistes, surpris par ce défilé insolite, n'ont pas caché leur agacement. Klaxons impatientes et regards perplexes ont ponctué la parade, mais les participants ont répondu aux grimaces par des sourires et des éclats de rire ! Dans l'esprit d'Halloween, même les automobilistes grincheux ont

ajouté un peu de piquant à l'ambiance de cette soirée fantasmagorique.

À 19 h 15, le cortège s'est élancé dans une ambiance conviviale, rejoignant la place Saint-Laurent devant La Casemate, premier point de rassemblement où d'autres participants se sont joints à la fête. Ensemble, ils ont poursuivi leur chemin joyeux vers le cimetière Saint-Roch, pour un détour effrayant à souhait avant de terminer leur boucle festive au Bivouak Café.

Événement inclusif et ouvert à tous, “Hallo’wheel” a célébré Halloween en douceur et en couleur, une belle initiative citoyenne pour des villes plus respirables et des transports accessibles à tous !

● Serge Massé

Grenoble

Le lycée horticole a décoré le jardin du Musée archéologique

Un jardin en hommage à la biodiversité et inspiré de la fête des morts au Mexique à découvrir depuis la rue Saint-Laurent.

Pour la deuxième année, le musée archéologique Saint-Laurent s'associe au lycée horticole de Grenoble Saint-Ismier pour aménager son jardin à l'heure d'Halloween. Ce partenariat offre aux élèves une expérience concrète, mêlant savoir-faire technique et créativité.

Cette année, une classe de seconde professionnelle en aménagements paysagers a pris en charge le chantier.

La première étape a été une visite du musée pour s'imprégner de l'âme de l'ancienne nécropole. Inspirés par la fête mexicaine des morts (día de los muertos), les élèves ont réinventé cet espace minéral en une scénographie joyeuse. À la demande du Département de l'Isère, les élèves ont intégré une dimension écologique, célébrant la biodiversité menacée à travers des autels symboliques dédiés aux

créatures disparues – chouette, abeille, hérisson... Offrandes et abris ont été fournis par la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO), amorçant une démarche de sensibilisation à la biodiversité, qui pourrait se prolonger par la végétalisation de la cour.

Dans une démarche écoresponsable, les élèves ont utilisé des matériaux de récupération : fleurs en chutes de tissus, têtes de mort en papier mâché. Ce projet reflète un chantier durable, alliant fête des morts et nature, il s'est terminé le 25 octobre.

Comme chaque année, le musée archéologique Saint-Laurent organise son grand événement “Halloween au musée” avec une riche programmation.

● Tiffanie Tavelle

Retrouvez toute la programmation complète sur musees.isere.fr

Grenoble

Le livre *Drôle de petit oiseau* sera offert à tous les bébés grenoblois

Avec son opération “Un bébé, un livre”, la Ville de Grenoble offre un livre aux bébés grenoblois (à venir chercher dans les bibliothèques).

Samedi 26 octobre à 10 h 30 à la bibliothèque Teisseire-Malherbe a eu lieu la présentation du nouveau livre de cette opération : *Drôle de petit oiseau*, en présence de l'autrice et illustratrice Laëtitia Devernay. Quelques planches de l'ouvrage sont exposées jusqu'au 2 novembre dans la bibliothèque.

Depuis 24 ans, la Ville de Grenoble offre aux bébés grenoblois un album conçu spécialement pour eux. L'opération “Un bébé un livre” donne carte blanche à un artiste pour créer un livre que reçoivent les bé-

bés comme cadeau de naissance. Organisé par la ville de Grenoble et le Centre communal d'action sociale (CCAS), “Un bébé un livre” est une aide à la création et un soutien à l'édition. Il s'inscrit dans une démarche de développement de la lecture auprès de la jeunesse et d'éveil artistique et culturel des tous petits.

Lauréat 2024, le livre de Laëtitia Devernay, édité par L'atelier du poisson soluble, sera offert dans toutes les bibliothèques du réseau aux enfants grenoblois nées entre octobre 2024 et octobre 2026. Leur première carte de bibliothèque leur sera également proposée à cette occasion.

● Tiffanie Tavelle



Lecture dessinée en direct par Laëtitia Devernay, autrice illustratrice.

Grenoble ● Le vide-greniers de l'automne de la Bifurk a attiré du monde



Le vide-greniers de la Bifurk ce dimanche 27 octobre a séduit petits et grands.

Ce dimanche 27 octobre sur toute la journée avait lieu un vide-greniers à la Bifurk. La Bifurk est située au 2 rue Gustave-Flaubert à Grenoble. Il y avait environ 70 stands. DJ Fabulous était aussi sur place pour mixer pour cette journée.

Beaucoup de passants sont venus découvrir ce vide-greniers pour dénicher des pépites. La Bifurk est une friche artistique, citoyenne, écologique et sportive. Au cœur du quartier Flaubert à Grenoble, cette ancienne usine de fils télécom est ouverte au public lors de temps aussi variés que des concerts, des sports de glisse urbaine, des expositions, des ateliers, des spectacles, des arts numériques, du basket, ou encore des temps forts associatifs.